



Mi Universidad

Ensayo

Mayreni Morales Perez

Unidad

I er Parcial

Análisis de la información financiera

Ivan Alexis Rivas

Contaduría pública y finanzas

4to cuatrimestre

Introducción

En este presente ensayo hablare de temas que hoy en día son de suma importancia en nuestra vida diaria En este ensayo se mostrara la importancia que tiene el estudio económico. En el mundo de las finanzas existen varios conceptos que se utilizan para describir la situación económica de una empresa o una persona, entre ellos están los que definen la capacidad de pago y que se denominan "liquidez" y "*solventia*". aunque en ambos casos el término determina la capacidad de pago, en realidad las condiciones que describen son diferentes, pues mientras una habla de la disponibilidad de dinero inmediato, la otra denota poder.

El endeudamiento si bien al escucharlo todos nos damos una idea de lo que podría ser el endeudamiento hace referencia al conjunto de obligaciones de pago que tiene una persona o empresa con un tercero, ya sea otra compañía, una institución o particulares.

Así mismo también la eficiencia operativa son todas las actividades que realiza una empresa con el objetivo de poder ofrecer bienes y servicios de la más alta calidad, y al costo más bajo posible, es decir lograr el objetivo con el mayor provecho de los recursos con los que se cuenta.

La rentabilidad hace referencia a los beneficios que se han obtenido o se pueden obtener de una inversión, tanto en el ámbito de las inversiones como en el ámbito empresarial es un concepto muy importante porque es un buen indicador del desarrollo de una inversión y de la capacidad de la empresa para remunerar los recursos financieros utilizados. De igual manera tratare de mostrar el objetivo de la productividad que es medir la eficiencia de producción por cada factor o recurso utilizado, entendiendo por eficiencia el hecho de obtener el mejor o máximo rendimiento utilizando un mínimo de recursos. Es decir, cuantos menos recursos sean necesarios para producir una misma cantidad, mayor será la productividad y por tanto, mayor será la eficiencia.

LIQUIDEZ

Como mencionaba anteriormente la liquidez se es la capacidad de un activo de convertirse en dinero en el corto plazo sin necesidad de reducir el precio. capacidad para cumplir con sus obligaciones en el corto plazo. La liquidez es un concepto esencial en las finanzas personales, es un término que se utiliza para describir qué tan fácil es convertir nuestros activos en efectivo, para cubrir nuestras obligaciones.

Desde luego el activo más líquido es el efectivo (dinero) que ya tenemos en mano, seguido por el saldo en una cuenta de cheques o ahorro, que es accesible en el momento en que lo requerimos. Por el contrario, los bienes raíces o los negocios son activos poco líquidos, porque puede tomar meses e incluso años venderlos.

La economista Ruth Porat menciona que “la liquidez es el oxígeno de un sistema financiero”, lo cual nos habla de su vital importancia, sin la liquidez, una empresa no podría demostrar su salud financiera ante clientes, proveedores, bancos y dueños. Cuando hablamos de liquidez de mercado nos referimos a la capacidad de ese mercado de intercambiar dinero por sus activos. Los mercados de valores son mercados muy líquidos, cuánto más volumen de negociación hay sobre una acción más líquido es, ya que más fácil y rápidamente podremos venderla.

La liquidez es una de las características de los activos financieros, junto con la rentabilidad y el riesgo, con los que mantiene una estrecha relación.

SOLVENCIA

La solvencia económica es básicamente la capacidad que tiene una persona de atender las obligaciones económicamente adquiridas. También se puede decir que es el respaldo con el que cuenta para atender sus necesidades, por ejemplo, su salario o alguna renta. Es decir, su capacidad para devolver actualmente o en el futuro las deudas que ha contraído o que planea contraer.

La solvencia es una herramienta básica para que un posible acreedor pueda tomar decisiones sobre la conveniencia de conceder financiación al que lo solicita, pero además es útil para conocer la situación actual de un deudor que actualmente ya está haciendo frente a sus obligaciones. capacidad que una empresa o persona posee para cumplir con sus obligaciones financieras. Es decir, se refiere a qué tan capaz es una compañía para liquidar sus deudas y obligaciones en el tiempo y circunstancias establecidas.

Una empresa o persona solvente es aquella que puede mantener durante más tiempo los fondos suficientes para pagar sus obligaciones y adeudos. Las fuentes de solvencia son, principalmente, dos: Activo y capital social

Se determina mediante un análisis de la liquidez, rentabilidad y estructura financiera de una entidad. La liquidez se refiere a la cantidad de activos líquidos que la entidad tiene para pagar sus deudas

Es importante que las empresas y los individuos tengan una solvencia financiera sólida para poder cumplir con sus deudas, evitar el sobreendeudamiento y afrontar los imprevistos. La solvencia financiera también es importante para las entidades financieras ya que les permite evaluar el riesgo de una entidad antes de otorgar un préstamo.

ENDEUDAMIENTO

La capacidad de endeudamiento es la cantidad de deuda máxima que puede asumir un individuo o empresa sin llegar a tener problemas de solvencia. Se suele establecer como un porcentaje sobre los ingresos, es una acción que involucra una obligación adquirida que se debe pagar en termino monetario . endeudamiento es la consecuencia y resultado de recaudar menos de lo que se puede o gastar más de lo que se tiene. La capacidad de endeudamiento considerada como estándar se sitúa entre el 30% y el 40% de los ingresos. Esto se traduce en que idealmente la suma de las cuotas mensuales de las deudas no debería ser mayor a 1/3 de la remuneración del individuo. Si se cumple la regla anterior, se garantiza que entre un 60% y 70% de los ingresos del usuario se destinen a cumplir con compromisos básicos y a realizar con normalidad la actividad económica cotidiana.

EFICIENCIA OPERATIVA

La eficiencia operativa es una métrica importante utilizada por las empresas, que les ayuda a elaborar estrategias, evaluar y mantener las mejoras relacionadas con las actividades operativas que producen sus productos o servicios.

La eficiencia operativa es el resultado de la aplicación de acciones adecuadas que se desarrollan en el trabajo diario de una empresa. Esto va conduciendo a utilizar los recursos mínimos para entregar productos de alta calidad. Es decir, la eficiencia operativa son todas las actividades que realiza una empresa con el objetivo de poder ofrecer bienes y servicios de la más alta calidad, y al costo más bajo posible. Sin duda, lograr esta meta requiere mucho tiempo y esfuerzo de todos los directivos, funcionarios y empleados. Además, se deben monitorear todas las acciones para verificar que se están alcanzando los objetivos propuestos. En suma, los dos grandes beneficios que puede obtener una empresa que busca la eficiencia operativa son los bajos costos y la alta calidad. Por el lado de los costos, se reducen los costos de producción. Mientras que, del lado de la calidad, se ofrece un nivel de calidad superior para los clientes internos y externos de la empresa.

es una medida que determina el beneficio que una empresa obtiene de sus gastos. La eficiencia operativa compara las cantidades de insumos necesarios para mantener un negocio, como los gastos, los empleados y el tiempo, con los resultados obtenidos, como los ingresos, la distinción en el mercado, la adquisición y la retención de clientes. es un buen indicador de la rentabilidad y la salud financiera de una empresa. Los clientes suelen estar satisfechos con las empresas con una alta eficiencia operativa, que a menudo alcanzan una ventaja competitiva y mejoran sus procesos internos para satisfacer las crecientes demandas. Medir la eficiencia operativa es importante porque ayuda a optimizar el tiempo, el dinero y el esfuerzo de una empresa.

La eficiencia operativa también añade un valor significativo y un potencial de crecimiento a una empresa, y su seguimiento puede orientar los esfuerzos de toma de decisiones estratégicas relacionadas con la disminución de los costes, el aumento de los ingresos y la mejora de la satisfacción de los empleados y los clientes. Al mejorar la eficiencia y la innovación, puede garantizar que su empresa siga siendo competitiva y rentable.

La utilización de recursos se refiere al proceso de planificación y maximización de los recursos disponibles de una empresa. La creación de un plan de producción eficientes puede ayudar a su empresa a optimizar sus procesos de producción. La estrategia de optimización de los canales de distribución puede aumentar significativamente los beneficios y estimular el crecimiento del negocio. Evaluar la eficiencia de la distribución puede proporcionar a su empresa conocimientos clave que ayuden a racionalizar el movimiento de los productos

RENTABILIDAD

La rentabilidad económica calcula la capacidad que poseen los activos de una empresa para generar valor. Nos indica el beneficio que se va a obtener por cada euro invertido, por lo que es una herramienta muy útil a la hora de comparar diferentes oportunidades de inversión que se puedan presentar. Afinando un poco más, la rentabilidad económica mide el retorno de la inversión respecto de la inversión neta (deuda bancaria más capital más reservas), sin considerar los intereses derivados de la utilización de financiación ajena ni los impuestos a los que está sujeto el rendimiento. Conocer la rentabilidad de un proyecto de inversión resulta esencial en el proceso de toma de decisiones, ya que es un parámetro que pone de manifiesto la eficiencia de la gestión.

La rentabilidad se refiere a la capacidad de la entidad para generar ingresos que excedan los gastos.

PRODUCTIVIDAD

productividad es un tema clave en la economía y el mundo empresarial. La capacidad de producir más con menos recursos es esencial para el crecimiento económico y el éxito empresarial. En este ensayo, se explorará el concepto de productividad y su importancia en el mundo actual. a productividad se define como la cantidad de producción que se puede obtener por unidad de tiempo o unidad de recursos.

En otras palabras, la productividad mide la eficiencia con la que se utilizan los recursos para producir bienes y servicios. La productividad se puede medir de varias maneras, incluyendo la producción por hora, la producción por trabajador o la producción por unidad de capital. también puede ser medida en términos de calidad, y no sólo en términos de cantidad, La mejora de la productividad también puede ser el resultado de la innovación. Las empresas que innovan y desarrollan nuevos

productos y procesos pueden mejorar su productividad y su competitividad, es esencial para el crecimiento económico y el éxito empresarial. A medida que la economía se vuelve más global, la competencia se intensifica y se requiere una mayor productividad para mantenerse competitivo. La mejora de la productividad puede ser un desafío, pero es esencial para el éxito a largo plazo.

Como pudimos ver en resumen, la productividad es una medida importante de la eficiencia y el éxito en el mundo empresarial y económico. Es importante entender su importancia y trabajar para mejorarla en todos los niveles. El objetivo de la productividad es medir la eficiencia de producción por cada factor o recurso utilizado, entendiendo por eficiencia el hecho de obtener el mejor o máximo rendimiento utilizando un mínimo de recursos. Es decir, cuantos menos recursos sean necesarios para producir una misma cantidad, mayor será la productividad y por tanto, mayor será la eficiencia. El aumento de productividad es tan importante porque permite mejorar la calidad de vida de una sociedad, repercutiendo en los sueldos y la rentabilidad de los proyectos, lo que a su vez permite aumentar la inversión y el empleo. Para una empresa, una industria o un país, la productividad es un factor determinante en el crecimiento económico. La productividad se podría decir que es la relación que hay entre lo que se produce y los medios utilizados para conseguirlo, tal como la mano de obra, el capital, los materiales o el tiempo.

De esta manera, la productividad se relaciona con la eficiencia y su tiempo, y así, cuanto menor sea el tiempo invertido en obtener el resultado deseado, mayor será la productividad del sistema.

Para una industria, empresa o país, la productividad es un elemento fundamental para el crecimiento económico, ya que mejora la calidad de vida en una sociedad e influye sobre los sueldos y la rentabilidad de los proyectos, lo cual permite aumentar el empleo y la inversión.

REFERENCIAS

ANTOLOGIA UDS